

Santiago, domingo 22 de abril de 2018 Prot. 236 / 2018

## Queridos hermanos y hermanas en el Señor de la Iglesia de Santiago,

El Papa Francisco, en su carta del 8 de abril del año en curso, ha invitado a los Obispos de Chile a un encuentro de diálogo y discernimiento a partir de los resultados de la visita de su enviado, Mons. Charles Scicluna, a nuestro país.

El Papa quiere que hagamos un discernimiento en conjunto para decidir "las medidas que a corto, medio y largo plazo deberán ser adoptadas para restablecer la comunión eclesial en Chile, con el objetivo de reparar en lo posible el escándalo y restablecer la justicia".

Para que este encuentro produzca un verdadero discernimiento en el Espíritu de Jesús, el Papa Francisco nos propone que, como Iglesia, nos pongamos en "estado de oración", injertando en nuestra plegaria "una magnanimidad que nos prepare para el mencionado encuentro y que luego permita traducir en hechos concretos lo que habremos reflexionado".

Siguiendo esta propuesta, les pido que hasta el 17 de mayo próximo nos pongamos en "estado de oración", rezando por las víctimas de los mencionados abusos, también por sus familias, y para que el Espíritu Santo nos asista en el encuentro que sostendremos con el Papa, a través de las siguientes formas:

- en todas las Misas dominicales, y en la medida de lo posible en las feriales, en la oración universal de los fieles, se introduzca una petición con estas intenciones.
- cada parroquia, capilla, comunidad cristiana y eclesial de base o de vida consagrada, de acuerdo a sus posibilidades, pueda tener un encuentro comunitario de oración, siguiendo la modalidad que estime conveniente y posible, en especial, la adoración al Santísimo Sacramento.
- cada fiel católico, en su oración personal, rece por estas intenciones, ayudándose de la Liturgia de las Horas, el Santo Rosario u otro medio.
- cada enfermo o persona que está viviendo una situación difícil o de dolor, ofrezca su limitación y sacrificio por estas intenciones.

Los invito a que con la oración nos ayuden a prepararnos para que el encuentro con el Papa sea el punto de inicio de una profunda renovación.

Con gratitud y afecto los bendice en el Señor,

eleardo Card. Ezzati Andrello, sdb

Arzobispo de Santiago